

Artikel vom 04.10.2020

Ortsverband

Pinklauf neuneinhalb



Strahlender Sonnenschein, zwei Bürgermeister(innen) und viel Spaß

Am Sonntag 4. Oktober um 13:30 Uhr bei noch etwas verhangenem Himmel trafen sich um die 20 Pinkgewandete, um dabei zu sein. Die CSU-Fraktion im Stadtrat hatte eingeladen, die Originalstrecke des Pinklaufes zugunsten Brustkrebs Deutschland e.V. gemeinsam zu gehen, zu wandern, zu walken oder mit dem Fahrrad zurückzulegen. Auch die passenden Outfits durften an diesem Tag nicht fehlen. So waren unter den Läufer*innen nicht nur Pinklaufshirts aus Vorjahren, sondern auch Männer mit rosa- oder auch leicht fehlfarbenen roten Perücken und teilweise in Röckchen vertreten.

Mit viel Elan ging es nach einem symbolischen Startschuss durch Fraktionsvorsitzenden Heribert Übelacker los. Bei strahlendem Sonnenschein wurde der erste Halt an der kurzfristig organisierten Versorgungsstation am Washingtonplatz zur Stärkung genutzt. Dort lauschte unter anderem Bürgermeister Vogel mit Kinderwagen einer ganz entspannten Altbürgermeisterin Brigitte Meyerdieks, der Initiatorin der Veranstaltung in Bad Brückenau vor 10 Jahren, die erzählte, wie damals begleitend zu vielen anderen Veranstaltungen innerhalb von 4 Monaten der erste Lauf organisiert und gleich ein voller Erfolg wurde. Von anfangs 300 auf zuletzt über 1500 Teilnehmer*innen wuchs das Interesse jährlich an. Ausgerechnet zum 10. Jubiläum musste die Veranstaltung heuer ganz anders geplant werden. Dennoch war das Feeling fast „original“, so die Teilnehmer*innen aus den CSU-Reihen. Manche liefen ganz begeistert einen Teil der Strecke gleich

zweimal, um möglichst viele Kilometer zur guten Sache beizutragen.

Im sonnigen Garten von Hohmanns Manufactur klang der sportliche Nachmittag bei Kaffee und Kuchen --- und einer Runde Boule - gemütlich aus.